

Diálogo entre gobierno y oposición muestra avances significativos por la paz de Venezuela



Caracas, 23 nov (RHC) El proceso de diálogo entre el Gobierno de Venezuela y la oposición muestra hoy avances significativos en busca de la paz y el entendimiento en la nación bolivariana.

Una reunión de la mesa de conversaciones se desarrolló a comienzos de semana para dar seguimiento a la comisión preliminar, instalada anteriormente, con el propósito de designar un nuevo Consejo Nacional Electoral.

La vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, precisó al respecto que en ese proceso participan los representantes del diputado opositor Juan Guaidó, reconocido por Estados Unidos y sus aliados como presidente encargado del país.

'En todos los espacios donde sea posible el diálogo, allí nos encontrarán', subrayó Rodríguez, quien

rechazó las pretensiones de sectores violentos de la oposición de atentar contra la estabilidad y la integridad territorial de la nación.

Con el objetivo de evaluar los progresos en la Mesa de Diálogo Nacional por la Paz, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió en el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo) a los dirigentes de los partidos políticos opositores.

'Podemos solucionar sin violencia y lo hemos logrado; no queremos injerencia, queremos que no se subestime la capacidad de ponernos de acuerdo a pesar de las diferencias que tengamos', declaró el líder del partido opositor Soluciones para Venezuela, Claudio Fermín.

Durante el encuentro se dirimieron elementos como el fortalecimiento de la institución del voto y el establecimiento de garantías electorales para el próximo año, en un clima de respeto a la soberanía e independencia del país.

De acuerdo con el vicepresidente de Comunicación, Cultura y Turismo, Jorge Rodríguez, se establecieron además los elementos para instrumentar de manera adecuada el intercambio de petróleo por medicinas y alimentos, para lo cual el Gobierno dispone de varios millones de barriles de crudo.

El jefe de Estado aprobó por su parte, la exención de impuestos a una gran cantidad de alimentos y diversos rubros importados, los cuales permitirán a la población el acceso a bienes y servicios a bajo precio.

Ante ese escenario, el diputado de derecha José Antonio España anunció que grupos opositores representados en la Asamblea Nacional (Parlamento en desacato) conformarán una fracción parlamentaria independiente para apoyar a la Mesa Nacional de Diálogo, alejada de la violencia que simboliza Guaidó.

Expresó a su vez, que los integrantes de la nueva fracción solicitaron al líder opositor abandonar la vía de la violencia transitada hasta ahora: 'Venezuela necesita paz y conciliación', sentenció España.

A transitar por el camino de la convivencia pacífica llamó Maduro a los jóvenes adeptos a la oposición venezolana, quienes marcharon el jueves anterior, aunque de forma pacífica, con la protección de la Policía Nacional Bolivariana.

La invitación del presidente a estos estudiantes se extendió también en favor de trabajar unidos para mejorar sus condiciones de estudio, los servicios de comedores en sus centros de formación, así como incrementar el número de becas.

Estas declaraciones del mandatario venezolano tuvieron lugar en el ámbito de una multitudinaria marcha cívico-militar, desplegada por los universitarios para respaldar los logros alcanzados por la Revolución bolivariana, a propósito de celebrarse el jueves anterior el Día del Estudiante Universitario.

Como colofón de la movilización, también en solidaridad con los pueblos de Bolivia, Chile, Ecuador y Colombia, Maduro anunció decisiones ejecutivas en favor de la juventud estudiantil venezolana, tales como la aprobación de 200 mil nuevas becas con aumento de los estipendios mensuales.

En el aspecto socio-productivo, acordó entregar 35 mil hectáreas para la producción agrícola a los estudiantes de todo el país, quienes trabajarán de forma voluntaria mediante brigadas cívico-militares.

Los universitarios venezolanos marcharon como parte del Congreso Internacional de los Estudiantes, iniciado este miércoles con la participación de más de mil 500 delegados nacionales y foráneos.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208158-dialogo-entre-gobierno-y-oposicion-muestra-avances-significativos-por-la-paz-de-venezuela>



Radio Habana Cuba